

Argentina: Boric rechaza reunirse con Milei durante su visita a Chile

●El Presidente de Argentina, Javier Milei, estuvo ayer en la Región Metropolitana durante algunas horas, en las que se reunió con empresarios del gas y luego participó de un acto de GasAndes, por el ducto de combustible natural que une a San Bernardo y Mendoza. El Mandatario realizó la semana un “pedido formal” para reunirse con su par, Gabriel Boric, indicó el diario trasandino La Nación, pero “no se produjo”. Sin embargo, la canciller Diana Mondino -quien llegó a Chile el miércoles -mantuvo un encuentro con su homólogo chileno, Alberto van Klaveren. 